

Punktloses Wochenende

30.03.2025 19:31 von Albrecht Morast

Ohne Zählbares mussten unsere beiden Herrenmannschaften ihre Heimreisen antreten. Während unsere Erste bereits am Samstag mit 1:4 (0:1) beim TSV Oberwittstadt unterlag, musste unsere Zweite am heutigen Sonntag beim 0:2 (0:1) in Berolzheim die zweite Niederlage im Jahr 2025 hinnehmen. Somit ein gebrauchtes Wochenende.

Zur ersten Mannschaft

Personell wieder besser aufgestellt als am Mittwoch in Mudau gab es vier Änderungen in der Startelf. Mike Rösch, Sven Burkhardt, Alex und Tim Häfner starteten für Alex Dörr, Jochen Ackermann, Sven König und Manuel Götz (alle Bank).

Chancen zur Führung waren da

Oberwittstadt kam mit mehr Schwung und dem Rückenwind in die Partie. Chancen waren zunächst Mangelware. Die erste Gelegenheit hatte der heimische TSV, als ein Kopfball eines Verteidigers vor der Linie geklärt werden konnte. Plötzlich war unsere Mannschaft da. Zunächst traf Felix Holderbach freistehend nicht das Ziel, da der Ball versprang, bevor Alex Häfners Distanzschuss über das Tor flog (31. und 35. Minute). Besser machte es Oberwittstadt bzw. der auffälligste Spieler des Tages, Tom Götzing, nachdem er einen zu kurz abgewehrten Eckball versenkte (41.).

Somit mussten die Seiten mit dem Rückstand gewechselt werden, obwohl unser Team davor in Führung hätte gehen können. Die erste Chance im zweiten Spielabschnitt hatte Oberwittstadt mit einem Lattentreffer. Zwischen der 61. und 67. wurde die Partie entschieden. Zwei Eigentore und eine gelb-rote Karte brachten unsere Mannschaft auf die Verliererstraße. Zu zehnt und mit dem drei Tore Rückstand war die Messe gelesen. Dominik Rolfes (80.) erzielte den vierten Treffer für Oberwittstadt, ehe der eingewechselte Maxi Felleisen zum 4:1 Endstand traf. Davor hatte unsere Erste noch zwei hundertprozentige Chancen, die ungenutzt blieben.

Ein gebrauchter Tag, bei dem viele sehr gute Chancen leichtfertig liegen geblieben sind. Unterm Strich dennoch eine verdiente Niederlage, weil im Vergleich zu den beiden Spielen davor das Auftreten nicht passte.

Zur zweiten Mannschaft

Weiterhin ist die Personaldecke in der Zweiten sehr dünn. Nach dem tollen 6:1 Hinspielerfolg gegen die SpG Ballenberg2/ Berolzheim1/ Oberwittstadt3 ging das Rückspiel mit 0:2 (0:1) verloren.

Entscheidung Viertelstunde vor Schluss

Zunächst brachte Janis Lorenz Kappler seine Farben in der 24. Minute in Führung, bevor Marcel Nohe in der 74. Minute der 2:0 Endstand gelang. Somit ging auch das zweite Spiel im Jahr 2025 für unsere Zweite verloren.

Die nächsten Spiele in Götzingen

Mittwoch, den 02.04.2025, 18:30 Uhr TSVfL - SV Nassig

Donnerstag, den 03.04.2025, 19 Uhr SpG2 - SpG Ahorn